



Antwort zur Anfrage Nr. 1477/2023 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim betreffend  
**Dank an die Einsatzkräfte während des Stromausfalls (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**Der Ortsbeirat hat in seiner Sitzung vom 6. Juli 2023 einmütig einen Antrag verabschiedet, wonach den Einsatzkräften gedankt werde soll, die bei dem Stromausfall in der zweiten Junihälfte tätig waren.**

**Wurde ein solcher Dank inzwischen ausgesprochen?**

Bei diesem Stromausfall handelte es sich um ein zeitlich und örtlich begrenztes Ereignis, welches seitens der Feuerwehr keine besonderen Maßnahmen erforderte.

Ereignisse dieses Ausmaßes werden – auch wenn die Auswirkungen für Einzelne durchaus gravierend sein können – häufig durch die Feuerwehr abgearbeitet. Den beteiligten Einsatzkräften wird deshalb kein explizites Dankeschreiben übersandt, der Oberbürgermeister als Feuerwehrdezernent ist jedoch regelmäßig bei den Freiwilligen Feuerwehren und der Berufsfeuerwehr präsent. In diesen Formaten wird stets für das Engagement – ob haupt- oder ehrenamtlich – Dank und Anerkennung ausgesprochen.

Mainz, 9. Oktober 2023

gez.

Nino Haase  
Oberbürgermeister